

「小浜温泉57」だより

国道57号ボランティアサポート

第110号

H30.12.22
(2018)

「島原半島を日本風景街道に！」



晩秋の「諏訪の池」（中池）



雲仙諏訪の池ビジターセンター
最大650倍屈折式大型望遠鏡

口之津港から国道389号を雲仙温泉へ向かう。中間の標高250mの所に半島最大の「諏訪の池」がある。池は、約270年前、北串山村の庄屋が築いた溜池で、上池・中池・新池がある。周辺は、雲仙国民休暇村に指定されている。夕日に映える紅葉が、鏡のような湖面に映る瞬間に絶好のシャッターチャンスです。

「島原半島を日本風景街道に！」 祈りと幸せをつむぐ殉教・靈場巡礼街道

島原半島觀世音三十三靈場巡り 十三番靈場 「円通庵觀音」 南島原市有家町久保



石造りの山門
石造りの五重塔



永昌寺



観音堂



祭壇



白衣觀世音

観音堂歌めぐり（詠み人不詳）
十三番靈場 「円通庵觀音」 御佛の円通庵に来て見れば 蓼も珠の光こそあれ



11月定例作業 13日（第2火曜日） ジャカランダの固定と花植え



国道251号歩道 ジャカランダ固定、除草



国道57号なかよし花壇（平松） 花植え



西海地区交流会
「護美之神」鳥居

道守長崎会議 西海地区交流会

11月30日（金） オリーブベイホテル（大島町）



大島造船所の外周と港周辺の道路を2班に分かれて清掃。

交流会は、大島造船所の迎賓館（隈研吾設計）の素晴らしいホテルで開催されました。会場には、大型曲面スクリーン（高さ3.5m幅18m）があり、満開の桜や打ち上げ花火などの4k映像が映し出されました。

西海地区の5団体が活動を報告。大島町の環境美化を考える会は、剪定した枝のチップや生ゴミなどで肥料をつくり、野菜を栽培、食材で生徒と調理、食育学習を実施。

崎戸町とオランダ村の街づくりグループは、花を植え、訪れる人々を、花でもてなす取り組み。大島造船所とダイヤソルト（株）は、地域の環境美化や道路の清掃、路面の凍結防止に溶雪剤の散布を実施していると報告。

西海地区では、企業と地域が連携して、街の環境美化に取り組まれています。



道路の清掃



環境美化を考える会



ダイヤソルト（株）



大島造船所外周のフェンスには、保育所園児や小・中学生が、大島町の見どころを描いたパネル、20数枚設置されています



新作：柱の一部が
径30mmの塩ビ管

するあなたをみています「護美之神」鳥居 11月22日設置

鳥居の柱が腐れ倒れていた。わずかな期間なのにポイ捨てが多発。空き缶、タバコの吸い殻、弁当のトレーが多い。傘や手鍋も捨てられていた。

柱が腐らないようにと、土に埋まる部分を塩化ビニールパイプにしました。



倒れた鳥居とポイ捨てゴミ



不燃ゴミと可燃ゴミ

これから、輝く眼球が、監視します。

自動車からのポイ捨ては、やめて！

捨てないで あなたと一緒に帰りたい
(あなた大好きなゴミ子ちゃん 詠み)

平成30年、皆様にとって、どんな年だったでしょうか。清水寺森清範貫主が書かれた「今年の漢字」は、「災」でした。豪雪、豪雨、地震、台風、政治・教育・スポーツ界も災い続出。

来年は、災い転じて福となす「幸」にしたいですね！

そだねー（今年の流行語大賞）



テレビニュースより

お知らせ

- ◇ 1月定例作業 8日（第2火曜日）午後1時30分から マリンパーク駐車場集合
- ◇ 1月定例会議 15日（火曜日）午後7時から 老人福祉センター